Viele von uns ernten gerade jetzt einen Überfluss an Obst und Gemüse, während andere Menschen sich über Frisches aus der "Nachbarschaft" freuen würden.

Wer bereit ist, seinen Überschuss an andere abzugeben, kann damit jetzt die Flüchtlingsfamilien in Haibach unterstützen. Die Spenden für die Gartenfrüchte werden in Zusammenarbeit mit der Pfarrcaritas auf das bereits eingerichtete Konto eingezahlt. Dieses Geld soll den Flüchtlingen z. B. bei ihrem Start in ein selbständiges Leben zur Verfügung stehen (Kaution für eine Wohnung usw...)

Wir finden, diese Idee passt gut zum Haus der Begegnung und könnte darüber hinaus der Haibacher Dorfgemeinschaft gut tun. Gerne übernehmen wir (Gerlinde u. Mirjami) daher jeden Freitag-Nachmittag (14:30 - 18 Uhr) Annahme und Abgabe von Obst und Gemüse.

Wir hoffen die schöne Idee findet Anklang. Bitte verbreitet sie auch in eurem Umfeld, damit sie gelingen kann.

